

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Untuk menjalankan suatu perusahaan tentu saja tidaklah mudah, apalagi perusahaan itu sudah berskala menengah dan besar. Dengan semakin luasnya kegiatan usaha yang dijalankan maka masalah yang dihadapi juga semakin kompleks. Untuk itu maka perlu diambil keputusan yang efisien dan efektif untuk memperoleh data dan informasi yang diperlukan pihak manajerial dalam pengambilan keputusan guna mengatasi masalah yang dihadapi.

Demikian juga dalam mengatasi masalah-masalah yang terjadi, maka pengadaan saluran informasi yang baik dan membina petugas yang mengelola informasi dalam pengambilan keputusan sangat dibutuhkan. Informasi sangat penting fungsinya dalam mengambil suatu keputusan. Dengan informasi yang lengkap, tepat dan terpercaya akan memudahkan pihak manajemen untuk mengambil keputusan dalam mengatasi masalah yang ada.

Dalam menjalankan usahanya pihak manajemen perlu memikirkan upaya-upaya perolehan data dan informasi yang akurat untuk mengambil suatu keputusan. Oleh karena itu pengadaan karyawan dan peralatan yang memadai untuk memperoleh data dan informasi mutlak

diperlukan. Untuk itu maka perlu diterapkan sistem informasi yang baik sehingga para karyawan dapat membantu pihak manajemen dalam pengambilan keputusan yang efektif.

Dari uraian di atas maka penulis sangat tertarik membahas mengenai sistem informasi manajemen dan menyusunnya dalam suatu karangan ilmiah dalam bentuk skripsi dan memilih PT Cakra Compact Aluminium Industries Tanjung Morawa Kab. Deli Serdang sebagai pemasok data yang dipandang memadai untuk hal itu, kemudian memilih judul, sebagai berikut : "PENGARUH SISTEM INFORMASI MANAJEMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MANAJERIAL PADA PT. CAKRA COMPACT ALUMINIUM INDUSTRIES TANJUNG MORAWA KAB. DELI SERDANG".

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan hasil penelitian pendahuluan yang dilakukan maka penulis menemukan masalah sebagai berikut : Sulitnya pihak pimpinan dalam mengambil keputusan yang efektif, karena belum sempurnanya sistem informasi manajemen yang diterapkan.

## **C. Hipotesis**

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal yang dihadapi yang kebenarannya masih harus dibuktikan berdasarkan penelitian atau